

Registra Bolsa Mexicana descenso (El Reforma 04/08/08)

Registra Bolsa Mexicana descenso (El Reforma 04/08/08)El IPyC descendió 0.74 por ciento, 197.58 unidades, hasta 26 mil 758.42 puntos Sandra Reyes Ciudad de México (4 agosto 2008).- La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) abre con pérdidas por las bolsas estadounidenses y en espera de la reunión de la Reserva Federal de Estados Unidos. El Índice de Precios y Cotizaciones (IPyC) se ubica en niveles de 26 mil 758.42 unidades, un retroceso de 0.74 por ciento, es decir 197.58 unidades. El índice Dow Jones bajó 0.40 por ciento, mientras el Nasdaq retrocedió 0.60 por ciento. En la BMV, el volumen de operación hoy es de 7.9 millones de acciones con un importe de 164.2 millones e pesos. En tanto, las emisoras que registran ganancias resaltan: CEMEX CPO, con 1.23 por ciento; LAMOSA *, con 0.50 por ciento; TVAZTECA CPO, con 0.29 por ciento; AUTLAN B, con 0.01 por ciento. En tanto, de las emisoras que registran pérdidas resaltan: CICSA B-1. con 4.44 por ciento; ALSEA *, con 4.08 por ciento; GMEXICO B, con 3.60 por ciento; SARE B, con 3.04 por ciento; GCARSO A1, con 2.73 por ciento. Operadores comentaron que el viernes los mercados sufrieron de nuevo aversión al riesgo tras un dato de empleo en Estados Unidos que, aunque mejor a lo esperado, generó preocupaciones. Agregaron que esta semana que comienza podría seguir la cautela sobretodo de cara a la decisión de política monetaria de la Fed que se dará mañana, y si bien no se estima un movimiento en tasas, la evaluación que el banco central haga de sus perspectivas inflacionarias. Hoy se dio a conocer el dato del ingreso y del gasto personal en Estados Unidos para junio. Sobre el ingreso, el consenso estimaba una contracción de 0.15 por ciento, mientras hubo un ligero aumento. El gasto personal subió 0.6 por ciento, también mejor a lo estimado.